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合図幹部 市野裕子さん 

雷管を鳴らしたり、サポートに回ったりと 

忙しかったですが，とても楽しかったです。 

体育祭の中心となって頑張ってくれた本部長には

感謝しかありません。ご協力ありがとうございま

した！ 
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幹部の方からコメントを 

頂きました!! 

用具幹部 後藤悠介さん 

今回の行事は準備期間が短く、本部の人達は貴重な

勉強時間を削りながらも一生懸命準備をしていまし

た。例年と同じような体育祭ではありませんでした

が、皆が楽しんでくれたので良かったです！ 

そして運営に協力してくれた皆さん、 

ありがとうございました！ 


